

Protokolleintrag vom 24.10.2018

2018/264

**Schriftliche Anfrage von Eduard Guggenheim (AL) und Mischa Schiwow (AL) vom 04.07.2018:
Seilbahn über den Zürichsee zum 150-Jahre-Jubiläum der Zürcher Kantonalbank, zusätzliche Belastung des Seebeckens und der Anliegerquartiere, geplante Massnahmen zur Verhinderung von Lärm- und Verkehrsimmissionen, Vereinbarkeit mit den Zielen der 2000-Watt-Gesellschaft, Eignung als innerstädtisches Transportmittel und Eingriffe in die Grünanlagen sowie mögliche Rückbaukonzepte**

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 823 vom 26. September 2018).